

PROCÈS-VERBAL

COMITE DE DIRECTION

14/01/2019 19h30
M. TROYSI
Mrs. BAYARRI, BESNIER, BROCHARD, DESHAYES, FAGNOU, FLOQUET, FOURNIER, HACAULT, HERMAN, Mme JUSTE,
Mrs. DEMAY, HERMAN, NATIER, POTARD, Mmes DIARD, DAMIENS
M. TIERCELIN
M.SCHULER, SEBASTIEN, SEIGNEURET

Le Président Patrick TROYSI remercie ses collègues présents et fait part des excuses des absents.

En ouverture, le Comité Directeur adresse ses plus sincères condoléances à Philippe BROCHARD, suite au décès de son père survenu durant le mois de décembre 2018.

Le Comité Directeur adresse ses félicitations au nouveau Président de la Ligue Centre-Val de Loire, M. Antonio TEIXEIRA, récemment élu lors de l'Assemblée Générale du 12 Janvier 2019.

✓ Adoption du procès-verbal du Comité Directeur du 18 Décembre 2018, publié le 7 Janvier 2019

Il est fait remarquer qu'Henri FLOQUET n'apparait pas dans la liste des présents alors qu'il prend la parole lors du tour de table. Correction notée.

Aucune autre remarque n'étant formulée, le procès-verbal est adopté

✓ Intervention de Christian BOUCHER - Commission «Observatoire des comportements »

Il revient sur l'affiche « La violence, pas chez nous » conçue par le District de l'Indre et adaptée pour le District d'Eure-et-Loir, qui sera envoyée aux clubs et qui sera à afficher dans les vestiaires ou dans les lieux de vie communs afin d'être visible d'un maximum de monde dans les clubs.

Il apporte des précisions par rapport au projet d'action intitulé « La journée sans carton ». Cette action n'est en aucun cas une journée où les arbitres n'adresseront pas de cartons jaunes ou rouges aux joueurs ou dirigeants. C'est une journée d'arbitrage « classique ». Simplement, il est prévu des actions de sensibilisation avant les rencontres, afin de porter une attention toute particulière aux comportements à risque : réactions « à chaud », paroles trop rapides, contestations des décisions inutiles, etc.

Un courrier de présentation de cette action sera envoyé aux clubs. Patrick TROYSI et Christian BOUCHER se chargent de le rédiger.

En complément de ce courrier, une charte d'engagement citoyen sera envoyée aux clubs et sera à lire soit par un dirigeant désigné du club d'accueil, soit par le capitaine du club recevant avant le début des rencontres.

Cette action sera mise en place le week-end du 9 et 10 Février 2019 et sera effectuée sur les catégories U15 à Seniors.

Dans un second temps, Christian BOUCHER souhaite cibler les quelques clubs les plus en difficulté, afin d'aller les visiter et les aider à se structurer. L'opération portera sur deux clubs dans un premier temps.

Enfin, dernier point, il souhaite que la Commission soit étoffée avec l'objectif que toutes les familles du football y soient représentées (Arbitres, éducateurs, dirigeants de clubs, etc). En effet, à l'heure actuelle, la commission est composée de cinq membres, ce qui est beaucoup trop faible pour évaluer et travailler sur toutes les problématiques que rencontrent les clubs.

✓ Intervention des Techniciens (Grégory SCHULER):

- Les Plateaux de Noël des U7, qui étaient organisés les Samedi 8 et Samedi 15 Décembre se sont très bien déroulés. 18 sites d'accueil, sur les 2 week-ends, ont permis aux jeunes U7 de passer un moment convivial et chaleureux afin de clôturer l'année civile de belle manière.
- Un tournoi Futsal Seniors était organisé le Jeudi 10 Janvier au Gymnase de La Madeleine à Chartres. Ce tournoi était ouvert à tous les clubs, afin de faire découvrir la pratique du Futsal dans le respect des règles spécifiques à la pratique.
 - Cédric BOUCHER (CTD-DAP) et Lucas EDINGER (Service Civique) se sont chargés de l'organisation.
 - 8 équipes ont participé (A.S. Futsal Bonneval, Brezolles, C'Chartres Football, Chartres CANP, Chartres MSD, Lucé Ouest, Ste-Gemme Moronval l'U.S Vallée du Loir) et tout s'est déroulé dans un excellent état d'esprit.

Le District tient à remercier la municipalité de Chartres pour la mise à disposition du gymnase, ainsi que notre partenaire Intersport pour les récompenses qui ont été offertes aux 3 premiers du tournoi.

- Samedi 12 Janvier était organisé le Plateau des Reines chez notre partenaire « Le Millenium Soccer ».

Le plateau avait pour thème la Coupe du Monde Féminines qui se déroulera du 7 juin au 7 juillet en France. Ainsi, chaque équipe portait le nom d'un pays participant à la prochaine coupe du monde féminine. Une centaine de jeunes joueuses a participé à cet évènement et a ainsi pu découvrir la pratique du Foot5.

En plus de la pratique Foot5, les équipes ont pu découvrir le nom des joueuses de l'équipe de France sous la forme du jeu du « Memory », visionner les exploits de nos bleues à travers une vidéo et dessiner leur plus beau dessin pour qu'il soit exposé lors de l'événement C'EPARS-ti avec Ettie du 17-18 mai prochain sur la Place des Épars de Chartres.

Dans le cadre du programme de féminisation « Mesdames franchissez la barrière », un moment était également consacré aux mamans qui ont pu pratiquer le foot5 et ensuite participer à un atelier d'informations sur les différents rôles de la Dirigeante du sein d'un club.

Le District tient à remercier le Crédit Agricole Val de France pour les dotations offertes à toutes les participantes et le Millenium Soccer pour son accueil.

- Le 20 Décembre 2018 avait eu lieu une réunion avec la Municipalité de Chartres, afin de continuer à définir les besoins humains et matériels autour de l'évènement « C'EPARS-ti avec Ettie ». Une soixantaine de personnes par jour sera nécessaire à la bonne organisation. Une nouvelle réunion a eu lieu le 10 Janvier.
- Une formation « Module Seniors » était organisée les 4 et 5 Janvier à Chartres. Sur les 19 inscrits, seulement 12 se sont présentés.
- La détection U15 Futsal s'est déroulée le Dimanche 6 Janvier au Gymnase Roskopf de Chartres. Il sera nécessaire d'organiser un second tour durant la première semaine des vacances de février, afin de constituer la sélection départementale qui représentera le District lors du Challenge Interdistricts qui aura lieu le Mardi 19 Février.
- La détection U18 Futsal, qui était également prévue ce Dimanche 6 Janvier a été annulée en raison du nombre trop faible d'inscriptions.
 - Comme pour les U15, il sera nécessaire d'organiser une nouvelle détection durant la première semaine des vacances de février, afin de constituer la sélection départementale.

- Labellisation

Les clubs ont jusqu'au 31 Janvier 2019 pour candidater au Label Jeunes FFF.

A l'issue de cette date, les clubs ayant candidaté devront être visités par un binôme élu / technicien.

Un planning de visites sera proposé au prochain Comité Directeur, afin que les élus du Comité Directeur se positionnent pour accompagner le Conseiller Technique en charge de ces dossiers.

√ Vie des Commissions Départementales :

Commission des Arbitres (Marc SEBASTIEN) :

- Mail de M. Laurent CHARPENTIER (U.S. Vallée du Loir) du 26 Décembre, en réponse à un mail du Président de la CDA concernant sa demande de réintégration au corps arbitral.
 Pris note.
- Une 3^{ème} session de formation initiale a débuté le 12 Janvier à Epernon. Elle se poursuivra les 19 et 26 Janvier.

5 stagiaires étaient présents, dont une jeune fille de moins de 13 ans.

- Une 2^{ème} formation spécifique « Futsal » va être programmée prochainement.
 5 arbitres se sont déjà positionnés et souhaitent suivre celle-ci.
- Samedi 5 Janvier 2019, dans le cadre de la formation continue, la CDA 28 avait convié l'ensemble des arbitres du District à participer à cette journée de formation. Au programme de cette journée : la FMI, la rédaction des rapports, la relation avec le délégué et le rapport dématérialisé.

Commission Sportive (Gaëtan BESNIER):

- Le tirage au sort des différentes Coupes d'Eure-et-Loir se déroulera le Jeudi 17 Janvier à partir de 19h00 chez notre partenaire « Le Millenium Soccer »
 - Les membres du Comité de Direction, les présidents des différentes commissions départementales, ainsi que les représentants des clubs encore qualifiés y sont conviés.
 - Très peu de réponses ont été adressées, une relance sera effectuée Mardi 15 Janvier.
- Il rappelle aux membres du Bureau qu'un Bureau d'Appel général se réunira le Mardi 22 Janvier, suite à un appel du club d'Illiers-Combray

Commission Départementale des Terrains et Infrastructures Sportives (Jean-Claude BAYARRI):

- Les contrôles des terrains et des éclairages se poursuivent :
 - Mainvilliers : Mardi 8 Janvier (Contrôle des Installations)
 - Luray: Mercredi 9 Janvier à 15h00 (Contrôle des Installations)
 - Luisant : Mercredi 9 Janvier à 18h30 (Contrôle de l'éclairage)
 - Chartres : Stade James Delarue (Contrôle des Installations)

Commission Formation / Information :

- Formation aux « Gestes qui sauvent »

La 1ère session était organisée samedi 12 Janvier de 9h00 à 12h00 au District.

7 personnes s'étaient inscrites et seulement 5 présents.

Pour rappel d'autres sessions sont d'ores et déjà programmées au District les Samedi 9 Février, 16 Mars et 20 Avril.

Les sessions en pouvant regrouper que 10 personnes, les inscriptions sont prises en compte et enregistrées par ordre d'arrivée.

> Dossiers de subvention / FAFA (Christophe HACAULT) :

- Le Conseil Départemental reconduit la subvention pour la saison 2018/2019
- Dossiers FAFA en cours :
 - Brou : Réfection de la main courante
 - Mainvilliers : Terrain synthétique
 - Nogent le Phaye : éclairage
- Monique JUSTE rappelle que le CDOS a demandé, dans le cadre des aides à la licence du Conseil Départemental, que le District envoie les statistiques précises du nombre de licenciés (-de 18 ans et +18ans)
- Christophe HACAULT explique qu'il est en attente d'une réponse de la Région, suite à la demande de subvention sollicitée pour l'achat des 2 véhicules pour le District.

> Commission Statut de l'arbitrage :

- Une réunion sera organisée afin de procéder à l'examen de la situation des clubs, à l'issue de la dernière session de formation initiale.

> Commission des Délégués :

- Un nouvel appel à candidatures sera lancé prochainement afin d'étoffer le nombre de délégués pouvant officier de manière officielle pour le compte du District.
- M. Denis MAMPUYA MAVULUKA a démissionné de la fonction

Finances (Philippe BROCHARD):

- A la date du 14 Janvier 2019, 4 clubs sont en retard de paiement de leurs dettes au district.
 A l'unanimité, il est décidé que le Comité Directeur fasse application de l'article 200 des RG de la FFF :
 - Le Comité Directeur décide qu'un courrier R.A.R sera envoyé aux différents clubs concernés, afin de leur signifier que le Comité Directeur leur accorde un délai de 8 jours à réception du courrier, pour régulariser leur situation, sous peine d'être pénalisé d'un retrait de 3 points au classement pour leur équipe première.
- Suite au courrier R.A.R envoyé au club de l'A.S. Munzur et resté sans réponse, concernant la régularisation de leurs dettes, un nouveau courrier R.A.R a été envoyé à la Municipalité de Vernouillet. A ce jour, pas de réponse non plus de la Mairie de Vernouillet.
- Patrick TROYSI présente aux membres du CD le détail des frais de déplacement par commission sur les deux dernières saisons, qui montre que les coûts générés sont en baisse.

✓ Point divers :

Récompenses du CDOS

Comme chaque saison, le District doit proposer au CDOS trois candidats pour recevoir la médaille du CDOS, selon des critères définis, à savoir un Dirigeant, un Arbitre en activité et une Féminine. Ont été proposés pour cette saison

- Pascal PERRAULT (Dirigeant)
- Bastian LE NESTOUR (Arbitre)
- Charlotte RENARD (Féminine)

Validation du Comité Directeur.

✓ Courriers divers :

- Du club de Clévilliers, demandant le retrait de l'amende pour absence à l'Assemblée Générale.
 - Le comité directeur, par souci d'équité entre les clubs et en application des règlements du District ne peut donner suite aux demandes d'exonérations. Un courrier de réponse sera envoyé.
- De Madame MENDY (Am. Epernon) en date du 11 Janvier. Le Comité Directeur, ne pouvant intervenir dans ce dossier, décide de transmettre le courrier au Président de l'Amicale d'Epernon toutes sections.
- Du club de Donnemain concernant une demande d'entente pour son équipe U15 pour la 2^{ème} partie de saison. Les explications sont fournies.

✓ Tour de table :

- Patrick TROYSI demande le lancement d'un appel à candidatures pour l'accueil de la prochaine Assemblée Générale du District en octobre 2019.
- Christian FOURNIER explique que le club de l'U.S. Vallée du Loir lui a confirmé par téléphone qu'il était toujours candidat pour accueillir les finales de Coupes d'Eure-et-Loir les Vendredi 31 mai et Samedi 1^{er} Juin. Une confirmation écrite est attendue.
- Claude FAGNOU indique qu'il a contacté la société LGC suite aux soucis de chauffage.
 Il a également contacté l'électricien par rapport au portail électrique du District qui ne fonctionnait plus.
- Henri Floquet demande à nouveau s'il y a des nouvelles par rapport au retour des dossiers médicaux des arbitres de plus de 50 ans, qui avaient été envoyés en Ligue et qui devaient être renvoyés au District mais ne sont jamais parvenus au District. Une nouvelle demande sera adressée à la Ligue.

Prochain Comité Directeur le Mardi 19 Février 2019 – 18h30.	
Séance clôturée à 22h15	
	<u>Le Président</u> Patrick TROYSI
	Publié le **.01.2019